

PRESSEMITTEILUNG

European Energy Award Mehrheit der Preisträger setzt auf Expertise von energielenker



Reiner Tippkötter (links) von energielenker beglückwünscht Vertreter*innen der Kreise Coesfeld und Borken sowie der Gemeinde Nottuln zum eea in Gold (©Association European Energy Award)

Mehr Klimaschutz für Kreise, Städte und Gemeinden: Mit dem European Energy Award (eea) werden Kommunen ausgezeichnet, die besonders erfolgreich daran arbeiten, eine klimaneutrale Zukunft für ihre Bürgerinnen und Bürger sowie Unternehmen zu schaffen. Neun der insgesamt elf deutschen Landkreise, Städte und Gemeinden, die 2023 den European Energy Award in Gold gewonnen haben, werden seit vielen Jahren von energielenker unterstützt. Der ganzheitliche Technologie- und Energiedienstleister verfügt über ein 6-köpfiges Beraterteam, mit dem er die eea-Anwärter auf ihrem Weg in eine grünere Zukunft begleitet.

Münster, den 23.11.2023 | „Um das Ziel der Klimaneutralität zu erreichen, braucht es engagierte Kommunen, die effizient mit den vorhandenen Ressourcen umgehen und auf erneuerbare Energien setzen“, erklärt Reiner Tippkötter, Geschäftsführer bei energielenker. „Der European Energy Award-Prozess ist mit seiner Auszeichnung ein Anreiz zur Erreichung ehrgeiziger Klimaziele. Zugleich wird im eea-Prozess fachbereichsübergreifend ein Maßnahmenplan zur Erreichung dieser Zielsetzungen aufgestellt und weiterentwickelt. Über den Prozessansatz des eea erfolgt zudem eine kontinuierliche Umsetzungs- und Erfolgskontrolle. Dass nun so viele der von energielenker betreuten Kommunen das Gold Level zum wiederholten Male erreicht haben, freut uns sehr und bestätigt den Wert der langjährigen Zusammenarbeit.“

Der European Energy Award ist ein Zertifizierungsinstrument für den Klimaschutz auf kommunaler Ebene und dient gleichzeitig dem Qualitätsmanagement zur Überwachung der getroffenen Maßnahmen. An dem Programm nehmen über 1.800 Kommunen aus 18 Nationen teil. Im November 2023 wurden die Awards in Lörrach an die erfolgreichsten Teilnehmenden verliehen. Deutschlandweit haben in diesem Jahr elf Landkreise, Städte und Gemeinden den eea in Gold erreicht und damit den Erfolg ihrer energie- und klimapolitischen Maßnahmen nachgewiesen. Neun von ihnen (die Kreise Borken, Coesfeld, Lippe und Steinfurt, die Städte Brakel, Borgholzhausen, Emsdetten, Soest sowie die Gemeinde Nottuln) werden bei ihren Maßnahmen für mehr Klimaschutz von der energielenker Gruppe begleitet. Über 80 Prozent der Preisträger vertrauen damit auf das Münsteraner Unternehmen als Partner bei Energie- und Zukunftsthemen.

Mit energielenker zum European Energy Award

Erfahrene Beraterinnen und Berater der energielenker Gruppe unterstützen die Anwarter bei den zielgerichteten und ganzheitlichen Einzelschritten. Dazu gehört die Ist-Analyse, die Erstellung eines Stärken-Schwächen-Profiles, die Aufstellung eines Maßnahmenplans und die Durchführung jährlicher interner Audits. Darüber hinaus hilft energielenker bei der Zusammenstellung des Energieteams, in dem die unterschiedlichen Fachbereiche und kommunalen Betriebe regelmäßig zusammenkommen, um gemeinsam Maßnahmen und deren Umsetzung voranzutreiben. Ein enger Austausch mit den politischen Gremien ist im Rahmen des eea-Prozesses ausdrücklich erwünscht.

„Wir gratulieren allen ausgezeichneten Städten, Gemeinden und Kreisen zu ihrem Erfolg und sehen den nächsten Schritten auf dem Weg zur Klimaneutralität, zuversichtlich entgegen“, so Reiner Tippkötter. „Mit der Umsetzung der Klimaschutz-Maßnahmen profitieren die Award-Gewinner nicht nur von einer höheren Energieeffizienz oder einem höheren Anteil an erneuerbaren Energien im Strom- und Wärmemix, sondern auch von einer Entlastung des kommunalen Haushalts.“

Erneute Auszeichnungen in den kommenden Jahren angestrebt

Der European Energy Award ist außerdem ein Qualitätssiegel für den jeweiligen Standort, das sowohl von Unternehmen als auch von Bürgerinnen und Bürgern wahrgenommen wird und sich durch seine hohe Strahlkraft positiv auswirkt. „Wir werden unseren Auftraggebern auch in den kommenden Jahren tatkräftig zur Seite stehen, damit sich unsere Kreise, Städte und Gemeinden erneut über die wertvolle Auszeichnung freuen können“, so Reiner Tippkötter.

Pressekontakt Friederike Reschke
Marketing
Tel: 0251 27601-101
presse@energielenker.de

Vertriebskontakt Carsten Ruhkamp
Tel: 0251 27601 -565
vertrieb@energielenker.de

Über energielenker

Die energielenker GmbH wurde 2012 gegründet und hat als Systemdienstleister im Kontext der Energiewende bereits 700 Kunden bei rund 1750 Projekten in den Themenfeldern Energie, Gebäude, Mobilität und Umwelt begleitet. Über alle Unternehmensbereiche hinweg sind über 350 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an 11 Standorten tätig.